

Carta de la semana

El domingo pasado tuve una fiesta de una de mis mejores amigas y fuimos a dormir muy tarde. Al día siguiente, lunes, tenía clases como siempre. Pero me había quedado dormida y por eso me levanté súper tarde para ir al colegio. Me vestí rápido y corrí al colegio.

Afortunadamente llegué a tiempo, pero cuando entré en el aula todos empezaron a reírse de mí. Yo no entendía por qué, hasta que una amiga me dijo: "Llevas la ropa mal. Te has puesto la ropa al revés, la blusa y también la falda". ¡Qué vergüenza!

Catalina, Bogotá

adaptado de: <http://revistatu.com.co>, 25-06-2018